

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'association Amicale des Voitures Anciennes vous informe



L'association des **AVA** a été créée en 1972 à Montpellier, afin de fédérer les passionnés de voitures anciennes, dans un but d'entraide et de partage, pour maintenir en bon état, faire rouler ces véhicules, et préserver le patrimoine et l'histoire qu'ils représentent. Elle organise chaque année, une bourse d'échanges de pièces automobiles, au début au marché gare de Montpellier, puis sur le parc d'exposition de Pérols et depuis les années 90 la municipalité de **Palavas-les-Flots** nous accueille à la salle bleue et sur les parkings environnants.

L'association a maintenant son siège social à **Palavas-les-Flots**, elle regroupe une cinquantaine de membres principalement de l'Hérault, mais aussi du Gard et de l'Aude, la cotisation est de 35€/an, l'adhésion est valide pour un couple. Les voitures de toutes marques couvrent plusieurs décennies, des avants 40 (Ford A) aux youngtimers (205 GTI), jusqu'au début des années 90. Nous proposons des sorties à la journée, sur un week-end ou plusieurs jours, elles sont l'occasion de faire rouler nos voitures anciennes dans un esprit de convivialité.

Cette année nous organiserons la **51ème BOURSE EXPO des AVA, les 26 et 27 avril, de 9h à 18h**, les **Voitures Allemandes** seront à l'honneur (AUDI, BMW, FORD, MERCEDES, NSU, OPEL, PORSCHE, VOLSKWAGEN, ...), le parking de la salle bleue leurs sera réservé et des modèles emblématiques seront présentés au public dans la salle d'exposition.

**Environ 70 exposants** dans la salle bleue et au rez de chaussée du parking : pièces auto, outillages, documentations, produits d'entretien, services (assurance, carte grise collection, achat vente de voitures, miniatures anciennes, ...).

**Visiteurs** : entrée gratuite, buvette et restauration dans la salle des fêtes (COSEC).



Contacts presse :  
G rard Duch ne, pr sident AVA  
06 75 80 60 58